
AGENDA du 24 décembre 2017 au 5 janvier 2018 

Dimanche 
24 soir 

18H30 
19H00 
21H00 

Messe de Noël 
Messe de Noël 
Messe de Noël 

église de la Rédemption 
église Saint-Joseph 

église de la Rédemption 

Lundi 25 10H00 
10H30 

Messe de Noël 
Messe de Noël 

église Saint-Joseph 
église de la Rédemption 

Jeudi 28 12H15 
20H30 

Pas de Messe 
pas de Chorale Paroissiale 

église Saint Joseph 
rue Ney 

Vendredi 
29 

17H30 Pas d’Adoration ni Confessions 
reprise le  vendredi 12 Janvier 2018 

17, rue Godefroy 

Samedi 30 18H Messe église de la Rédemption 

Dimanche 
31 

9H 
10H 
10H30 

Messe 
Messe 
Messe 

église de la Rédemption 
église Saint-Joseph 

église de la Rédemption 

Lundi 1 10H00 Messe 17, rue Godefroy 

Mardi 3 à 
Samedi 6 

8h45 Messes 17, rue Godefroy 

Jeudi 4 12H15 
20H30 

Pas de Messe 
reprise Chorale Paroissiale 

église Saint Joseph 
rue Ney 

Intentions de Prière du samedi 23 décembre 2017 au vendredi 5 Janvier 2018 

Dimanche 24 10h30  Charles PAÛLE, André BRISELET    18h30  Nonce et Antoinette VONA,  

    défunts famille CARRE-THINOT  
    Gérard et Éric KELLER, Florence et Gabriel PASSOT  
    Familles RENDU-VERGER  
    Brigitte CADE et son fils Pierre-Henri 

Lundi 25 10h30  Marie-Thérèse et André LAJEUNESSE, Charles PAÛLE  

Jeudi 28 8h45  Missionnaires du Rosaire vivant 

Vendredi 29 8h45  Roger REYNAUD  

Dimanche 31 9h00  Familles RENDU-VERGER  

  10h00  Yves MADIGNIER 

  10h30  Guillemette RADISSON, Charles PAÛLE, 
    Général René DUPUIS 

CARNET  
FUNERAILLES 

Samedi 23 décembre  9h00 Monique COHENDET, église de la Rédemption 

Pas de Laudes durant les vacances scolaires de Noël. 
L’Accueil et le secrétariat de la maison paroissiale sont  fermés la semaine prochaine. 
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Dans la nuit de Noël, va retentir une grande nouvelle : « Je vous 

annonce une grande joie : Aujourd’hui vous est né un Sauveur 

qui est le Christ, le Seigneur ! » Nous avons à prendre cons-

cience de la force de cette annonce. C’est un événement qui se 

déroule à une date déterminée, mais qui change pour toujours le 

sens de la vie de l’humanité. Dieu se fait enfant, mais il apparaît 

déjà plus grand que l’empereur Auguste, sous le règne duquel il 

est né. Il est plus grand car il est le Seigneur, le seul Seigneur, 

comme le proclame saint Paul : « Un seul Seigneur, Jésus 

Christ, par qui tout vient et par qui nous vivons » (1 Co 8, 6). 

Tel est le paradoxe de Noël : le Tout-Puissant s’est fait petit 

enfant, et il est pour nous, pour toute l’humanité, le plus grand 

des cadeaux. Il est urgent dans le monde d’aujourd’hui de trans-

mettre la Bonne Nouvelle de la Nativité aux jeunes générations, 

pour ne pas les enfermer dans la surconsommation dont nous 

sommes les témoins et à laquelle peut-être nous participons. 

Seule la contemplation humble et joyeuse des mystères du 

Christ, en commençant par le mystère de la Nativité, nous fait 

entrer dans le mystère de notre vie, de notre conception jusqu’à 

notre entrée dans l’éternité bienheureuse. Notre espérance s’en-

racine sur ces mystères. Un monde qui ne sait pas le reconnaître 

est un monde désespéré. Pour donner de l’espérance aux jeunes, 

nous devons sans cesse les faire entrer dans cette tradition bi-

millénaire. Une Église qui ne saurait pas transmettre le sens des 

mystères est une Église qui s’appauvrit peu à peu, qui perd sa 

substance. J’entendais récemment dans un grand magasin les 

chants de Noël, notamment ‘Il est né le divin Enfant’. Les poli-

ticiens chagrins se plaindront d’une entrave à la laïcité ; mais 

pour moi, l’association entre la surconsommation et la nais-

sance pauvre du Sauveur a quelque chose de scandaleux ; c’est 

aussi un contresens. N’oublions de dire haut et fort que le terme 

NOËL signifie ‘Naissance de Dieu’. N’oublions de dire que 

Noël est une fête uniquement religieuse ; elle est notre joie, car 

Dieu se rend présent au monde ; Dieu prend visage humain 

pour nous manifester ce qu’il a de plus cher : son amour, son 

désir de nous voir mener une vie belle et bonne, son désir de 

nous accueillir un jour dans son amour au banquet de l’Agneau, 

bien plus joyeux que tous les banquets des jours à venir. Grands

-parents, parents, jeunes, unissons-nous pour faire connaître au 

monde la joie et le sens de NOËL. Bonne et sainte fête à tous ! 

Heureuse année sous le regard de notre Dieu ! 

Mgr François DUTHEL 


